
 
 

NOTAS REUNION IXP-ROS 

Fecha de la Reunión: 29-05-2020  

 

1) Estado financiero del IXP 

- Caja: - $ 35.082,45 

- Fondo de Reserva $: 160.065,62    

- Fondo de Reserva u$s:0 

Deuda IXP al 29/5: $ 151.828,78  

    * Bunar SRL (periodos 1 al 5 del 2020) 

    * Television Litoral (periodos 3, 4 y 5 del 2020) 

    * Wicorp SA (Aporte y fondo de reserva $ 89.000) 

En relación a Wicorp SA y debido a que nunca pudo conectarse al IXP se propone pedirle que envié una nota 

comentando su situación actual y los problemas que tuvo para poder conectarse, para que la mesa tome la 

decisión de que hacer y poder revisar la deuda que se genero en este miembro. 

 

2) Se puso a consideración de los asistentes los valores 2020 para los miembros institucionales y especiales. Al 

no haber ninguna objeción se dejan aprobados los siguientes montos: 

 

Aporte Inicial:  u$s 750 

Fondo de reserva:  u$s 500 

  Puerto Costo Anual 

100Mbps $ 100.000 

1Gbps $ 140.000 

2Gbps $ 210.000 

4Gbps $ 280.000 

10Gbps $ 630.000 

  



 
3) Nuevos Miembros:  

 

Universidad Nacional de Rosario: Se comento a los presentes sobre las conversaciones y gestiones que 

se vienen llevando a cabo con el Ing. German Baró (Director de Telemática) y el Ing. Gustavo Robledo de la 

UNR, con la intención de que se sumen al IXP ROS, se le propuso al Ing. Gustavo Robledo realizar una conexión 

de prueba de modo tal que pueda evaluar el trafico que podrían resolver localmente. En los próximos días se 

enviarán los costos actualizados de conexión y asociación para que los evalúen.   

Canal Luz: Se informó también que en las últimas semanas gente de Canal Luz (Rosario) se puso en 

contacto con CABASE para obtener información ya que tienen intenciones de sumarse al IXP como parte de 

una estrategia de distribución del streaming que generan con su programación, también proponen sumar su 

canal a la grilla del Hub de Contenidos. 

Cooperativa de Funes: Participó de la reunion Carlos Mammarella de la Coop. de Funes quien comento 

la intencion que tienen de sumarse al IXP luego de haber realizado actualizaciones en su NOC, estará 

evaluando con SILICA lo costos asociados y las posibilidades técnicas que tienen para conectarse. 

4) En relación a los contactos realizados con Sergio Bleynat, Sec. de Tecnología del Gobierno de Santa Fé por el 

proyecto de ley “Santa Fe Conectada”, se comentó que el gobierno provincial designará quien forma parte de 

la mesa de discusión, y que los privados no podemos proponernos, debemos ser convocados.  

Se propone desde la mesa del IXP ROS que en vez de esperar a que uno de los ISPs de la mesa sea convocado, 

CABASE envíe una nota formal al Gobernador de Santa Fé proponiendo formar parte y poniéndose a 

disposición en este proyecto que será muy importante para los ISPs pequeños y medianos de toda la 

provincia.   

6) Cache de Netflix: Se recuerda que sigue abierta la posibilidad para aquellos que quieran tomar trafico de 

Netflix en forma local puedan realizar una prueba técnica contactándose con Federico Kearney, para que 

luego de verificar su correcto funcionamiento se pueda evaluar las distintas alternativas y ponerlas a 

consideración de toda la mesa. 

6) Fecha de próxima reunión: viernes 26 de junio a las 9:30 Hs 

 


